

# さざなみ

夏休みまでもう少し...  
1学期のまとめをがんばろう!



真夏の日差しを感じるととても暑い日が続いていますが、子どもたちは、毎日元気いっぱい学校生活を送っています。3年ぶりの通常の水泳学習が始まり、子どもたちはプールの時間をとても楽しみにし、晴れた日は、プールから大きな歓声が聞こえてきます。

さて、1学期も残すところ、わずかとなりました。残り数日そして、夏休みには、1学期の学習のまとめをしっかりと行い、新学期の学習へとつなげてほしいと思います。今月もご支援よろしくお祈りします。

## プール開きと水泳学習

6月13日(火)の昼休みに、プール開きが行われ、3年ぶりの通常の水泳学習がスタートしました。6月4日(日)のPTA奉仕作業できれいになったプールに、子どもたちの歓声が響き渡りました。また、川や海での安全のために7月13日から3~6年生に着衣泳も実施しました。



## 社会科校外学習

6月13日(火)、3年生が社会科見学でスーパーマーケットに行ってきました。スーパーでは、売り場だけでなく、普段見ることができないバックヤードも見学させてもらいました。お店の方に仕事のことをいろいろと教わったり、疑問に思ったことを質問したりしてきました。社会の学習に生かしていきましょう。



## 防災スポーツ体験

6月22日(木)、4年生が「防災スポーツ体験」を行いました。常総市の防災危機管理課の方が来校されて指導してくださいました。

防災クイズに答えたり、スポーツと防災訓練を兼ねて、一輪車で物資を運ぶタイムアタックに挑戦したり、4人組で人が運ぶ訓練をしたりしました。楽しみながら防災訓練を体験することができました。今後の生活に生かしていきましょう。

※防災スポーツとは、もしもの災害時に、自分を守り、家族を守るために、日常からスポーツを通して災害に備えることをねらいとしたスポーツです。



## 1学期末授業参観

6月23日(金)、1学期末の授業参観・学年懇談会が行われました。

今年度に入って3カ月、2回目の授業参観でした。子どもたちは、保護者の皆さんに成長した姿を見せようと、一生懸命授業に取り組むことができました。

学年懇談会では、1学期の振り返りの話や、夏休みに向けての話等、充実した話し合いをすることができました。多くのご参加ありがとうございました。



## 第1回PTA資源回収

6月24日(土)第1回資源回収が行われました。地域の皆様や保護者の皆様のご協力により、たくさんの資源物を集めることができました。収益金は、子どもたちの教育活動に有効に活用させていただきます。第2回は11月18日(土)を予定しております。

**第1回資源回収収益金 150,140円**

